

LE RC PAYERNE-LA BROYE OFFRE 20 VESTES CHAUDES À “NEZ ROUGE”

mars 2008

ROTARY CLUB
PAYERNE
-LA BROYE

Une collaboration inter-cantonale qui recouvre la même région

Le RC Payerne-La Broye et “Nez Rouge” Broye sont implantés dans les cantons de Vaud et de Fribourg

UNE OPÉRATION VIVEMENT APPLAUDIE

Le samedi 1er mars 2008, le Président du RC Payerne-La Broye Blaise Baumann, a remis officiellement à l'Association “Nez Rouge Broye vaudoise et fribourgeoise” 20 vestes neuves pour équiper les volontaires qui, notamment en hiver, ramènent à leur domicile des conducteurs qui ne se sentent plus en état de conduire leur véhicule. Dans son allocution vivement applaudie, le Président a souligné que cette opération du RC visait à favoriser la coopération régionale et à renforcer la sécurité non seulement des personnes qui ne se sentent plus en état de prendre le volant, mais aussi celle des autres usagers de la route.

Les nouvelles vestes remplacent un lot de vestes usagées qui ont servi une bonne dizaine d'années et sont souvent en mauvais état. Elles sont de couleur rouge vif avec le logo “Nez Rouge” et la roue du Rotary en matériel hautement réfléchissant qui les rend très visibles la nuit. Plusieurs journaux locaux ont souligné ce geste du Rotary Club en faveur d'une institution d'utilité publique, fort appréciée dans la Broye.



*B. Baumann, Président du RC-Payerne-La Broye (à gauche)
présentant le modèle de veste offert à Nez Rouge Broye*



*Blaise Baumann durant
son allocution*